



Entrevista

Miguel Ángel Varela Pinedo (Diputado –PAN)

“El nuevo Secretario de Seguridad Pública que llegó ayer a Zacatecas, es el general brigadier Arturo Medina Mayoral que sustituye al general Adolfo Marín Marín. Es un nombramiento directo del Gobierno de la República, que más allá del cambio, lo que requerimos es que en Zacatecas haya de manera permanente elementos de la Guardia Nacional y del Ejército Mexicano en los lugares de conflicto. Yo creo que en lugar de 6 mil elementos de la Guardia Nacional en el Metro de la Ciudad de México, debería haber más elementos en los estados tan conflictivos como es mi estado”.

<https://drive.google.com/file/d/1BXrbw8woDaUjnoVhlpBAmvZK6fzxFU99/view>